

Q10.桜まつりについてのご意見(一部抜粋)

お菓子巻でジュース型のプラスチックに入ったコーラのラムネが子供の頭にジャストミートしてたんこぶができました。3日経ちましたがまだシャンプーの時痛がります。お菓子の重さがあつた方が遠くまで飛んで良いんですけどね。あのラムネはちょっと危ないかもしれないと思いました。遠かったのであまり拾えなかった様ですが、とても楽しかったらしいので来年もよろしくをお願いします。
会場運営ご苦労様でした。私たちの年齢になりますと、自宅から徒歩では会場で座って休む所が少ないような気がします。常設ベンチだけでは座ることができません。ご配慮頂ければ幸いです。ありがとうございます。
小さい頃よく町内会で行った。久しぶりに行った感想は桜の木が、少し減っているような気がしたけど(気のせい?)全体的には楽しかった。桜もきれいだった。今後も続けてほしい。
それぞれのイベントの場所が分かりづらかったので案内看板が欲しかった。出店ブース1、2が遠かった。宝探しを始める前から宝が見えていて、その周りにすでにみんな集まっていて、スタートと同時に終了して面白くなかった。一度子供達を集ませるなど、工夫してほしい。
昨年の5月に橋本市に引っ越しをし、初めて参加したのですが、現在妊婦のため思いのほか坂が急でなかなか大変でした。キッチンカー(入り口付近側)にも少しベンチなどがあるといいなあと思いました。
街が総出でやっているのが素晴らしいと思いました。みなさんお疲れ様でした！歩く距離、登る距離が結構長いのと、公園ぐるっと回れる感じになっていたのも、その間も楽しめるウォークラリー??町の人と交流などあればさらに盛り上がりそうー！と思いました！綺麗な桜みれて、楽しんでよかったです。ありがとうございます！
トイレを新しく設置してほしいです
音楽がないのが寂しい
昔は坂の途中にもお店があった。減ったなと感じた。トイレが汚いのが残念。
天気から心配でしたが祭りは快晴となり桜も満開で最高の1日となりました。これからも続けてほしいイベントだと強く感じました。
これらも盛大に開催してほしい
小学生、保育園児の子供達、家族で行きました。缶バッジ作り、かわいいバルーンにとっても喜んでいました。しかも無料で有難いです。暖かい気候で桜も満開で良い1日を過ごせました。
植えてそのまま、腐った樹は切る、桜メンテナンスすればどうですか？イベントにお金を使うより目線を変えたらどうですか？
歌のイベントがあるといいですね。
紀の国やっちゃんをしてほしいです
キッチンカーの出店者の衛生面が気になった。ルール等を徹底してほしい。
もう少し気軽に食べ歩き出来る出店物があったら嬉しいです。
子供が友達と行ってきて楽しめました。飲み物は子供が買う用に安いお店もあり嬉しかったです。
麦茶、水を安く売ってるブースが欲しかったです。駅近くの自販機で100円の麦茶が売り切れになってました。赤ちゃんはカフェインレスの麦茶しかのめないで(ジュースNG)
白いジャンパーを着たスタッフさんの対応が良かったです。時間帯?に合わせ、『もう少し〇〇で???ががありますよ!』など親切に声をかけてくれました。
年月を経るごとに、規模が小さくなっていることに寂しさを感じる。
年代に関係なく楽しめるものが欲しいです
宝探しは、年齢を区切るなど、小さな子でも見つけられるようにしていただくと参加の喜びが体験できると思いました。
宝探しは、一人何個とか個数制限してもらえたらいいなと思いました。
宝探しは子供(1歳)参加できると楽しみにしていましたが、子供が見ているところで隠す為隠し場所が分かり開始前にはカプセルの前で待っているため小さい子供は太刀打ちできませんでした。このエリアは入れないようにしておいて時間とともに解放するなど工夫が必要だとおもいました。隠す場所も足を滑らせてしまったら救急車が必要そうな場所だったのでそもそもの開催場所が危なかったです。
駐車場が遠かった。
駐車場から会場までが遠すぎる 駐車場から会場までバスなどあれば助かります 歩きなら、楽しんで歩ける仕掛けがあればいいなあと思いました
周辺に臨時駐車場がたくさんあれば、もっと便利になり 集客も期待できると思います。(リムジンバスでも可)
久しぶりにきたら 駐車場が駅前にあるとおもっていましたが 一般客用ではなかったのが驚きました
臨時駐車場に仮設トイレか高校のトイレを貸し出しをお願いしてほしいです

Q11.桜ウィークについてのご意見

更なる店舗拡大をお願い致します
桜ウィーク期間には高野口公園がライトアップがされておりとても綺麗で癒されます。また地域の商店などと連携をとって実施しているところもとても良いと思います。
もっと盛大にやれる様皆さんで頑張りませんか
点灯機関にたくさんカメラマンが来られていたのでフォトコンを復活してほしい
桜はとても綺麗でした。展望台に初めて登り、眼下に広がる景色に感動。ただ桜ウィークポイントの集め方がよくわからなかったです。